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Riferimento, ai sensi dell’articolo 7, secondo comma della Legge 24 maggio 1995 
n.72, sui provvedimenti adottati a seguito dell’approvazione della Istanza d’Arengo 
n.22 del 6/10/2013 per dedicare una piazza ad Alcide De Gasperi in occasione del 
sessantesimo anniversario della sua scomparsa 
 

Estratto del processo verbale della seduta del 30 luglio 2014  
della I^ Commissione Consiliare Permanente 

 
 

RIFERISCE IN MERITO IL SEGRETARIO DI STATO PER GLI AFFARI INTERNI GIAN CARLO VENTURINI 
 
 
“In attuazione all’Istanza d’Arengo approvata dal Consiglio Grande e Generale il 23 gennaio 
2014, la Segreteria ha provveduto ad inoltrare all’Ufficio Urbanistica la valutazione e le 
considerazioni su quale sito potesse essere indicato per recepire l’Istanza d’Arengo. Sono 
pervenute alcune proposte, tra le quali una riguarda la località Città di San Marino, Centro 
Storico, che è la piazzetta posizionata a valle dell’ingresso della prima torre Guaita, un’altra è 
quella dell’aera verde attrezzata per il tempo libero, il gioco e lo sport a Cailungo, un’altra è 
quella di un’area verde attrezzata per il tempo libero nel centro storico di Serravalle. Sono 
state fatte ulteriori considerazioni da parte della Segreteria sul fatto di valutare anche 
positivamente la denominazione del piazzale antistante l’Ambasciata d’Italia, dove c’è il 
monumento di Delfico, in quanto tutti questi luoghi da una parte non hanno il problema di 
recepire l’Istanza d’Arengo e dall’altra non obbligano i cittadini che risiedono in quella zona a 
dover cambiare tutti i documenti cambiando la denominazione della via o della piazza o 
comunque limitano al massimo queste problematiche. Quindi si è proposto di aggiungere 
anche il piazzale antistante l’Ambasciata d’Italia, visto che stiamo parlando di uno statista 
importante quale Alcide De Gasperi – che ha avuto relazioni con il nostro Paese – e quindi 
una delle ipotesi poteva essere quella anche di indicare questo luogo che credo sia un luogo 
di pregio e che non crea queste problematiche. Sarà mia cura sottoporre queste valutazioni 
l Congresso di Stato per la eventuale delibera di competenza e di adozione in attuazione 
ll’Istanza d’Arengo.”. 
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